

平成27年8月社会福祉法人

まるに保育所

3日 本堂参拝

6日 3B体操

10日 身体測定

12日 誕生会

13日~15日 盆休み

18日 おにぎり弁当

20日 3B体操

21日~22日 お泊まり保育

(年長のみ)

25日 避難訓練

28日 プール納め

今月のねらい

- * いろいろな遊びを通して、 園生活の楽しさや決まりに 気づいていく
- * できることはすすんでする



運動会のお知らせ



今年度の親子運動会は10月4日(日)に開催します。 詳細は後日お知らせします。当日は、多くの方のご参加 をお待ちしています。

また、今年度も昨年度と同様に保護者の皆さんに応援 旗の作成をお願いしたいと思います。ご協力の程よろし くお願いします。



プールについて

今年度のプール納めは28日(金)を予定しています。 9月からはプール用品(水着・水泳帽・プールカバン) を持ってくる必要はありません。ただし、暑い日は行水 を行いますので、汗拭きタオルはそのまま持って来て下 さい。また、以上児クラス(ばら・きく・さくら)のお 子さんは、着替えを多めに着替え袋に入れてあげて下さ い。よろしくお願いします。

お願い

毎日、暑い日が続き食中毒に注 意が必要になってきました。

おにぎり弁当やご飯を持ってくる場合は食中毒対策のため、当日に炊いてしっかり冷めたご飯、おにぎりは少し塩分を多めにする、梅干しを入れる、保冷剤を使用する等の対策をして下さい。また、おにぎりとデザートは別の容器に入れてあげて下さい。

よろしくお願いします。



お知らせ

8月13日 (木) ~15日 (土) は<u>お盆休みとして休所</u> いたします。

お盆 ~ 御先祖様、おかえりなさい ~ 【佛心者大慈悲是】(ほとけ様の心とは大いなる慈しみと哀れみの優しい心)

お盆という言葉は古代インドの言葉「ウラバンナ」からきています。この言葉の意味は「逆さ吊り」。お盆とは「逆さ吊りにされた苦しみを除く」ための仏教行事です。昔お釈迦様の弟子に目蓮(もくれん)という方がいました。ある日目連さんは神通力(=超能力)を使って、亡きお母さんの姿を見ようとあの世の世界を探しました。すると苦しみの世界にいる母の姿を見つけました。目連さんは驚き、お釈迦様に母が苦しみの世界に落ちた理由を尋ねます。お釈迦様は「あなたの母は我が子可愛さの心から、他人の子より我が子を大切にした。おいしい物や綺麗な物、何に置いても一番勝れている物を先ず我が子へ与え、他の子どもと差別して扱った。その行いと心によって苦しみの世界にいるのだよ。」と答えられました。その後目連さんはお釈迦さまから母親を救う方法を教えられ、それを実行し母のみならず多くの苦しむ者たちを救い取ったということです。

園だより6月号にも書きましたが、私たちはたくさんの慈しみをもって我が子に接しています。しかしこの慈しみが時として我が子だけを特別扱いする心になってしまうことがあります。『佛心者大慈悲是』とは平等に慈しむ心。我が子も、我が子のお友だちも、私の周りにいる全ての人々を平等に慈しむことです。特定の人だけを慈しむことではないのです。目連さんが母だけでなく多くの苦しむ人々を救ったのは、まさに平等の慈しみ。お盆を迎えるに当たり、本来の『佛心者大慈悲是』、平等の慈しみについて考えてみてください。

8月生まれのお友だち

お知らせ

9月13日(日)の敬老の日に白上コミュニティーセンターで中西地区の敬老会が行われます。まるに保育所の以上児クラス(ばら・きく後日、出欠をとります)が保育所を代表してお遊戯でお祝いしたいと思います。よろしくお願いします。なお、詳細は後日お知らせします。